

Bikin Macet, Puluhan PKL di Depan RS UKI Cawang Bakal Direlokasi

JAKARTA (IM) - Pemerintah Kota Jakarta Timur (Jaktim) akan merelokasi pedagang kaki lima (PKL) di depan RS UKI, Cawang. Relokasi dilakukan karena PKL di sana membuat situasi lalu lintas macet.

“Salah satunya itu (bikin macet),” kata Lurah Cawang, Didik Diarjo, saat dihubungi, Selasa (11/1).

Didik menuturkan relokasi juga dalam rangka penertiban dan penataan trotoar. Dia menyebut ada juga sejumlah aduan dari masyarakat akses keluar masuk RS UKI menjadi terhambat karena keberadaan PKL.

“Karena kan pertama sesuai penetapan (Perda) 2007 mengganggu ketertiban umum dan kita lakukan penataan trotoar,” tuturnya.

“Ada beberapa aduan sebetulnya pada waktu itu beberapa kali aduan, beberapa tahun dan masih seperti itu saja. Jadi mungkin ini langkah kongkret dari kita untuk kita menata PKL yang ada di depan RS UKI. Karena juga

okupansi dari RS turun dastis karena pintu masuk 1 dan dua jadi orang-orang yang pengen berobat ke RS UKI juga kadang-kadang terhambat,” lanjutnya.

Didik menyampaikan ada puluhan PKL yang akan direlokasi. Rencananya mereka akan direlokasi ke lokasi binaan (lokbin) Cililitan dan Susukan.

“Rencana sekitar 20-21 yang terdaftar. Rencananya akan dipindahkan ke lokbin Cililitan dan Susukan,” ucapnya.

Lebih lanjut Didik tak menampik rencana relokasi ini menuai pro dan kontra para PKL. Dia mengatakan rencana relokasi masih dalam proses. Didik menyebut pihaknya akan mencari solusi terbaik untuk mereka.

“(Rencana pemindahan) kita data dulu, masih dalam proses kok, masih ada rapatnya, masih belum ditentukan kapan tapi kita sudah ke arah sana. Kemarin ada yang setuju ada yang nggak, pro kontra kan biasa kita kan cari solusi yang terbaik buat mereka juga,” imbuhnya. ● yan

Pemprov DKI Mau Bikin Saringan Sampah di Perbatasan

JAKARTA (IM) - Pemprov DKI Jakarta mau membangun saringan sampah di perbatasan. Pagu anggaran untuk proyek tersebut berjumlah Rp 197,21 miliar.

Dilihat dari situs Sistem Informasi Rencana Umum Pengadaan Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah (SiRUP LKPP), Selasa (11/1), proyek pembangunan saringan sampah di perbatasan itu masuk kategori pekerjaan konstruksi dengan metode tender.

“Pemilihan Januari 2022. Pemerintah Daerah Provinsi DKI Jakarta, satuan kerja Unit Pelaksanaan Kebersihan Badan Air,” demikian tertulis dalam situs tersebut.

Lokasi proyek berada di Jakarta Timur. Paket itu diberi ID 31685131. Situs tersebut tidak menjelaskan detail asal anggaran untuk proyek pembangunan saringan sampah di perbatasan itu. Rencana pembangunan saringan sampah ini sebelumnya pernah diungkap Pemprov DKI pada 2019. Saat itu, Dinas Lingkungan Hidup (LH) DKI Jakarta berencana membuat saringan sampah di hulu Sungai Ciliwung senilai Rp 197 miliar.

“Saringan sampah penting karena setiap saat, terutama hujan. Sampah Sungai Ciliwung jadi masalah di Manggarai. Kalau tiap hari satu, dua truk. Ketika sampah datang saat hujan, di Manggarai butuh sekitar 350 truk untuk membersihkan,” ucap Kepala Dinas Lingkungan Hidup, Andono Warih saat rapat rencana Kebijakan Umum Anggaran Prioritas Plafon Anggaran Sementara (KUA-PPAS) dengan Komisi D DPRD DKI Jakarta, di Gedung DPRD DKI Jakarta, Senin (11/11/2019).

Menurut Andono, proyek tersebut hasil kerja sama dengan Institut Teknologi Bandung (ITB). Ada beberapa pengerjaan fisik yang perlu dikerjakan pada 2020.

“ITB dengan Pemprov sudah ada MoU, sehingga kami mendapatkan DED dari Lapi ITB itu. Kegiatan akan ada dua, kegiatan besar yaitu struktur mekanis, dan penggunaan alat,” kata Andono.

“Kegiatan struktur ini membangun konstruksi jembatan, ke dua pengadaan alat untuk angkat sampah. Dan penghancur sampah, sehingga sampah sudah terpecah,” kata Andono. ● yan



IDN/ANTARA

LOKASI TREK BALAP JALANAN DI JAKARTA

Petugas Dinas Kehutanan Jakarta Utara menyapu sampah daun di Jalan Inspekti Kali Ancol, Jakarta, Selasa (11/1). Polda Metro Jaya akan menjadikan kawasan tersebut menjadi arena trek balap jalanan yang bertujuan untuk memfasilitasi olahraga otomotif khususnya di Ibu Kota Jakarta.

Warga Krukut Positif Covid-19 Bertambah Jadi 50 Orang

JAKARTA (IM) - Kasus positif Covid-19 di RW 02 Krukut, Tamansari, Jakarta Barat, kembali bertambah 4 orang pada Selasa (11/1). Total ada 50 warga yang terkonfirmasi positif Covid-19 melalui pemeriksaan PCR dan Antigen.

Lurah Krukut, Ilham Nurkanin menjelaskan, penambahan 4 kasus baru tersebut berasal dari hasil tracing yang dilakukan pihaknya pada Kamis, (6/1) kemarin. Namun, hasil pengtesan melalui metode PCR itu baru diketahui pada Senin (10/1) sore.

“Ada tambahan 4 konfirmasi positif PCR dari hasil tracing hari Kamis atau tracing pertama. Jadi per hari ini, positif PCR ada 40 orang sedangkan yang positif antigen ada 10 orang,” ujarnya ketika dikonfirmasi, Selasa (11/1).

Pemerintah telah menetapkan tiga metode pengtesan untuk Covid-19 bagi masyarakat. Ketiga metode pemeriksaan tersebut merupakan Polymerase Chain Reaction (PCR) alias tes swab, tes cepat molekuler (TCM), dan rapid test antigen.

Ilham menuturkan, keempat orang tersebut rencananya akan dibawa ke Rumah Sakit

Darurat Covid-19 (RSDC) Wisma Atlet Kemayoran untuk menjalani perawatan.

“Sedang diminta rujukan. Ada yang usia remaja,” tuturnya.

Sebelumnya, Jumlah pasien positif Covid-19 di RW 02 Krukut, Tamansari, Jakarta Barat telah bertambah 10 kasus menjadi 46 orang usai kegiatan testing massal pada Senin, (10/1). Sementara berdasarkan data Kementerian Kesehatan (Kemkes), 14 di antaranya saat ini masih berstatus suspek corona varian omicron.

Penambahan tersebut dilakukan usai menggelar pemeriksaan terhadap 239 orang warga di empat titik lokasi tersebut. Rinciannya 120 warga melakukan tes swab PCR dan 119 warga lainnya melakukan rapid tes antigen. “Hasilnya ada 10 orang yang positif antigennya ya, mereka sedang menjalankan isolasi mandiri menunggu persetujuan rujukan di Wisma Atlet,” tuturnya.

Kasus ini bermula ketika ada seorang warga pergi ke Anyer dan Puncak beberapa waktu terakhir dan positif terpapar virus korona. Warga itu lalu dinyatakan sebagai suspek kasus Omicron. ● yan

4 Metropolis

IDN/ANTARA



SMAN 71 HENTIKAN SEMENTARA PTM 100 PERSEN

Pemprov DKI: Kalau Level PPKM Naik, Skenario Diubah

Belum ada instruksi dari Pemerintah Pusat atau Pemprov DKI untuk menghentikan pembelajaran di sekolah. Jadi kita tetap melangsungkan pembelajaran tatap muka atau PTM 100 persen di tengah ancaman gelombang tiga Covid-19, kata Kepala Bidang Humas Dinas Pendidikan DKI Jakarta, Taga Radja Gah.

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi atau Pemprov DKI masih tetap melangsungkan pembelajaran tatap muka atau PTM 100 persen di tengah ancaman gelombang tiga Covid-19.

Kepala Bidang Humas Dinas Pendidikan DKI Jakarta, Taga Radja Gah mengatakan, belum ada instruksi dari Pemerintah Pusat atau Pemprov DKI untuk menghentikan pembelajaran di sekolah itu.

Meski begitu, Taga mengatakan pihaknya sudah memiliki petunjuk teknis (juktis) berdasarkan SKB 4 Menteri dan SK Kadis Nomor 1363 Tahun 2021, yang mengatur PTM sesuai dengan kondisi pandemi di Jakarta.

“Pada juktis dijelaskan, jika wilayah DKI memasuki PPKM Level 3 maka skenario PTM diubah menjadi seperti pada 2021,” ujar Taga, Selasa (11/1).

Dalam juktis tersebut

telah terisi atau naik 9 persen. “Jadi ada peningkatan kembali menjadi 9 persen yang tadinya sudah turun sampai di 4 persen,” kata dia di Balai Kota, Jakarta Pusat, Senin (10/1).

Sementara itu, keterisian ICU juga naik. Riza mengutarakan sudah 31 tempat tidur ICU yang ditempati pasien Covid-19. Itu artinya, 5 persen dari total kapasitas 604 tempat tidur ICU yang terisi.

“DKI sudah mempersiapkan tidak hanya sekarang, tahun lalu juga kami memperhitungkan ada potensi kemungkinan gelombang 3 kami antisipasi,” kata dia.

SMAN 71 Hentikan PTM 100 Persen

Sementara itu, SMAN 71 Duren Sawit, Jakarta Timur, menghentikan sementara pembelajaran tatap muka (PTM) kuota 100 persen. Sebab, satu orang siswanya terkonfirmasi Covid-19 varian Omicron.

Kepala Sekolah SMAN 71 Jakarta, Acep Mahmudin mengatakan, keputusan menghentikan PTM sementara berdasarkan SKB 4 Menteri dan instruksi dari Dinas Pendidikan DKI Jakarta.

“Sementara ini kami tiadakan dihitung hari ini (Senin) sampai dengan Jumat sesuai dengan SKB dan surat keputusan kepala dinas,” kata Acep, Selasa (11/1).

Pihak sekolah baru mengetahui salah satu siswa yang

PENETAPAN DANA OPERASIONAL BPJS KESEHATAN DAN KETENAGAKERJAAN

Pekerja membersihkan kaca gedung bertingkat di Jakarta, Selasa (11/1). Kementerian Keuangan menetapkan dana operasional Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) Kesehatan dan BPJS Ketenagakerjaan untuk tahun ini masing-masing sebesar Rp4,275 triliun, naik 4,4 persen dibandingkan tahun lalu Rp4,09 triliun dan BPJS Ketenagakerjaan sebesar Rp4,52 triliun, turun tiga persen dibandingkan tahun lalu Rp4,66 triliun.

Lantaran PTM diberhentikan sementara, sebagai gantinya siswa-siswi kembali melanjutkan pembelajaran jarak jauh (PJJ) selama lima hari terhitung dari Senin hingga Jumat (14/1) mendatang.

“Belajar kembali dengan e-learning karena sekarang durasinya 45 menit untuk satu mata pelajaran, kami atur supaya tingkat pembelajaran tidak kesulitan,” tuturnya. ● yan

Warga Keberatan Rencana Penutupan Perlintasan Sebidang di Kemayoran

JAKARTA (IM) - Rencana penutupan jalur perlintasan kereta api sebidang di Jl Bungur Besar 17, Kelurahan Gunung Sahari Selatan, Kemayoran, Jakarta Pusat, menuai reaksi warga. Warga sekitar mengungkap keberatan jika tak ada solusi bagi warga apabila perlintasan sebidang itu ditutup.

Keberatan salah satunya disampaikan Intan (48). Warga Jalan Bungur Besar itu kurang setuju dengan penutupan perlintasan sebidang tersebut. Sebab, penutupan itu akan membuat akses dari rumahnya menuju pasar makin jauh.

Sebagai informasi, perlintasan sebidang tersebut memang menjadi akses warga untuk ke pasar. Jika akses tersebut ditutup, warga harus berputar arah ke Jl Garuda, sekitar 1-2 kilometer.

“Saya nggak setuju kalau ada penutupan jalan ini, karena saya harus muter jauh banget kalau mau ke pasar,” ujarnya di Jl Bungur 17, Jakpus, Selasa (11/1).

Intan pun berharap ada solusi dari pemerintah. Dia menyarankan agar jika memang perlintasan sebidang ditutup, pemerintah harus membangun jembatan untuk memudahkan akses warga.

“Kalau boleh saran sih dibuat jembatan ya, tapi jembatannya yang pakai eskalator aja kalau bisa, jadi nggak usah naik tangga yang biasa biar nggak terlalu capek juga naiknya,” ujarnya.

Hal senada diungkapkan warga lainnya, Ima (41). Sama seperti Intan, Ima juga meng-

hendaki adanya solusi bagi warga atas penutupan perlintasan sebidang tersebut.

“Paling nggak kasih jalan buat pejalan kaki aja buat ke pasar, atau solusi lain misalnya pasarnya dipindah ke wilayah sini biar kita nggak nyeberang,” ujarnya.

Rencana Penutupan

PT KAI berencana menutup jalur perlintasan kereta api sebidang di Jl Bungur Besar 17, Kelurahan Gunung Sahari Selatan, Kemayoran, Jakarta Pusat, mulai Maret 2022.

Perlintasan sebidang tersebut merupakan akses yang menghubungkan Jl Bungur 17 ke Pasar Gombang. Selain itu, perlintasan tersebut merupakan jalan alternatif ke dekat Pengadilan Negeri Jakarta Pusat.

PT KAI berencana menutup perlintasan sebidang tersebut dikarenakan adanya pengembangan di Stasiun Manggarai sehingga volume perjalanan kereta api menjadi bertambah. Selain itu, untuk mengurangi kecelakaan di pintu perlintasan kereta api.

“Ada rencana fokus dari Manggarai ada pengembangan, di mana nanti di sana kereta lewat semuanya maka operasi KRL akan berubah, dampaknya akan ada frekuensi di perlintasan kereta api ini akan banyak,” ujarnya, Senin (10/1). “Juga untuk mengurangi kecelakaan karena ini sesuai dengan undang-undang perkeretapiannya, ini jarak perlintasan ada dua titik yang jaraknya sangat berdekatan,” imbuhnya. ● yan

Hadiri Pelantikan BKMM DMI, PIt. Bupati: Berdakwa Sesuai dengan Ajaran Rasulullah SAW

CIKARANG SELATAN (IM) - PIt. Bupati Bekasi, Jawa Barat, Akhmad Marjuki, menghadiri pelantikan Pengurus Pimpinan Daerah Badan Koordinasi Majelis Ta’lim Masjid (BKMM) Dewan Masjid Indonesia (DMI) Kabupaten Bekasi Periode 2022-2027. Pelaksanaan pelantikan tersebut diselenggarakan di Hotel Ayola Lippo Cikarang, Kecamatan Cikarang Selatan, Selasa (11/1).

PIt. Bupati Marjuki dalam sambutannya, mengucapkan selamat atas dilantikannya pengurus BKMM DMI Kabupaten Bekasi yang baru. Dirinya berharap semoga para pengurus yang baru dilantik itu dapat mengemban tugas dan amanah dengan sebaik-sebaiknya, dan dapat memajukan organisasi sosial yang ada di Kabupaten Bekasi.

“Saya berharap semua pengurus yang baru dilantik ini bisa membawa manfaat terutama dalam mensyiarakan dakwah di dalam DMI,” ujarnya dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Selasa (11/1).

Menurut PIt. Bupati, organisasi BKMM DMI memiliki banyak tugas yang harus dilakukan, terutama terkait dakwah-dakwahnya yang harus dapat bersinergi dengan pemerintah, sehingga tidak menimbulkan provokasi dan hal-hal yang dapat menyengung perasaan orang lain.

“Artinya di dalam berdakwah, saya berharap berdakwahlah sesuai dengan ajaran Rasulullah SAW, berakhlakul karimah dan memberi pesan-pesan yang baik buat persatuan terutama kesatuan masyarakat Kabupaten Bekasi,” ucapnya.



FOTO : DOK.PIM, PROKOPIM SETDAKAB BEKASI

PIt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki saat Pelantikan Pengurus Pimpinan Daerah Badan Koordinasi Majelis Ta’lim Masjid (BKMM) Dewan Masjid Indonesia (DMI) Kabupaten Bekasi Periode 2022-2027 di Hotel Ayola, Lippo Cikarang, Selasa (11/1).

Sementara itu di tempat yang sama, Ketua Pengurus BKMM DMI Kabupaten Bekasi terpilih, Nenden Rohimah dalam wawancaranya mengatakan, akan terus bersinergi dan mendukung program pemerintah terutama dalam menjalankan berbagai kegiatan sosial.

“Kami akan terus bersinergi dan mendukung program pemerintah bersama-sama dalam memajukan Kabupaten Bekasi bersinerg, bangkit, sejahtera,” terangnya.

Dirinya juga menjelaskan, program prioritas BKMM DMI yang akan dijalankan pada tahun 2022 di antaranya dalam bidang ekonomi dan

koperasi, pelatihan manajemen organisasi dan pelatihan manajemen majlis taklim, serta membentuk tim bencana alam peduli semeru dan peduli banjir yang sudah dituangkan dalam rapat pengurus pada tanggal 8 Januari 2022 sebelum pelantikan.

“Untuk dakwah di bulan Mei, kami sudah merencanakan tablig akbar dengan mengundang jamaah kurang lebih 2500 setelah Idul Fitri,” katanya.

Turut hadir dalam acara tersebut, Ketua BKMM DMI Provinsi Jawa Barat, Khoiriyah MZ, Ketua BKMM DMI Kabupaten Bekasi, beserta para Pengurus. ● mdl

Harga Minyak Goreng Meroket, Warteg Naikkan Harga Lauk Pauk

JAKARTA (IM) - Harga minyak goreng saat ini masih berkisar Rp40 ribu per dua liter, membuat para pengusaha Warung Tegal (Warteg) pusing tujuh keliling dalam menjalankan usahanya.

Ketua Komunitas Warteg Nusantara (Kowantara), Mukroni mengatakan, minyak goreng merupakan bahan utama dalam membuat semua hidangan. Karena sangat dibutuhkan bahkan hampir digunakan setiap harinya. “Rata-rata menggunakan minyak goreng itu untuk menjalankan usaha Warteg membutuhkan 2-4 liter,” kata Mukroni di Jakarta Timur, Selasa (11/1).

Kenaikan minyak goreng yang tak kunjung pulih memaksa para pengusaha tak bisa membuat pilihan menaikkan harga. Pasalnya, jika harga hidangan di Warteg naik kemungkinan pelanggan pun akan beralih dan akan membuat para pengusaha warteg kehilangan pendapatan.

Namun, kata dia, bila harga minyak goreng tidak kunjung turun hingga bulan akhir Januari 2022, Kowantara yang beranggotakan 10 ribu pengusaha Warteg membuka peluang menaikkan harga menu. “Nunggu akhir bulan ini, kemungkinan harganya naik,” ujarnya.

Langkah tersebut diambil karena sejak harga cabai, telur ayam naik pada akhir tahun 2021 lalu para pengusaha Warteg sudah bertahan tidak menaikkan harga menu makan. Saat ini sejumlah barang sembako yang naik di pasaran hingga kini baru di pasaran telah turun. Sementara harga kebutuhan pokok lainnya belum dirasakan. “Telur sudah turun, lainnya belum,” tuturnya. ● yan